

La atleta eldense Anhara Ortega se proclama campeona provincial en lanzamiento de martillo y peso

10/06/2023



Anhara Ortega junto a su entrenadora Paula García.

La joven atleta eldense Anhara Ortega sigue superándose y hoy ha sido primera en dos categorías del Campeonato Provincial sub14 Infantil, que se ha celebrado en Denia.

La atleta del club C.A. Cableworld, que es entrenada por

Paula García, ha hecho una marca de 10'58 metros en lanzamiento de peso y de 27'15 metros en lanzamiento de martillo. En ambas pruebas se ha proclamado campeona provincial pero, además, en martillo se coloca tercera en la clasificación nacional del año.